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Aos cinco dias do mês de maio de 2022, no formato híbrido, na sala de reuniões do Gabinete de
Direção Geral do Câmpus Itajaí e através de videoconferência RNP, na presença dos senhores
membros do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl, Elisardo do
Prado Porto (representando a DEPE), Eduardo Aquino Hübler, Douglas Alexandre Rodrigues de
Souza, Roberta Nara Sodré, Petra Gutterres Portalet da Silva, Jefferson Rodrigo Gervasi, Cristiele
Aparecida Petri e Beatrice Correa de Oliveira Gonçalves, sendo que o representante Guilherme
Octávio Mendes Reis entrou na reunião após apresentação do primeiro item da pauta e este passou de
livre vontade o direito de voto à suplente. Estavam presentes também os servidores Davi Sell Iahn e
Bruno Rodrigues de Souza. O Presidente, senhor Luis Fernando Pozas conferindo o quorum às
16h17, iniciou a reunião passando a palavra a secretária que trouxe o informe de que o edital
simplificado para escolha de membros representantes dos segmentos discente e técnico
administrativo em educação ainda não foi publicado pois aguardava a confirmação de informações
conforme previsto no art. 17 do Regimento Interno do Colegiado, onde constatou-se que a suplente
discente Petra não havia recebido informação das ausências dos titulares e que por esse motivo não
compareceu nas reuniões, bem como o titular Rafhael confirmou que esteve ausente nas últimas 3
reuniões, com isso a secretaria do colegiado fará uma chamada pública de manifestação de interesse
para 1 vaga de representante suplente discente e 2 vagas de representantes suplentes TAEs. Douglas
comenta que as atividades remotas acabaram de certa forma prejudicando a comunicação e talvez
alguma informação não ficou clara, sobre as obrigações dos membros. Hubler contudo lembra que
uma das obrigações dos membros é conhecer o regimento interno do colegiado. A Secretaria enviará
email a todos os TAEs e DISCENTES chamando para manifestação de interesse nas vagas em aberto
e havendo apenas 1 interessado o mesmo será homologado, e mais de 1 será divulgado processo
simplificado de escolha através do sistema Hélios de votação do IFSC. Passou então o Presidente à
pauta do dia

1) Cessão Parcial do servidor Davi Sell Iahn para o Câmpus São José: O presidente
contextualizou a situação de remoção do servidor Davi para o Câmpus São José que está na
fase de aguardar Concurso Público para suprir a vaga do Técnico de TI de Lages que virá para
o lugar do mesmo no Câmpus Itajaí, pois esse é o fluxo normal do processo, ou seja, a
efetivação da remoção se dará com o suprimento das respectivas vagas dos câmpus. Portanto,
com a cessão parcial, a vaga ainda está no Câmpus Itajaí. Passou a palavra ao Coordenador de
TI do Câmpus para fins de esclarecer sobre o Memorando onde manifesta-se favorável à
cessão. Bruno afirma que em conversas no setor, e pela especificidade da maior parte dos
chamados de suporte TI, o atendimento pode ser realizado de forma remota, e as demandas
presenciais podem ser concentradas num dia (segunda-feira). Assim o servidor cumpriria
carga horária presencial de 40h semanais, sendo 4 dias (terça a sexta-feira) no Câmpus São
José e 01 dia no Câmpus Itajaí. Ainda comprometeu-se o técnico de TI em dar suporte de
forma remota às demandas do Câmpus Itajaí durante toda a semana em que estiver
trabalhando presencialmente em ambos os campus. Eduardo Hubler, pede que registre-se que
não haverá teletrabalho e sim suporte remoto do servidor para o campus Itajaí quando o
mesmo estiver em trabalho presencial no outro campus. O Presidente colocou em votação e
por unanimidade todos ficaram de acordo com a cessão de 4 dias (terça-feira,
quarta-feira, quinta-feira e sexta-feira) para o câmpus São José, onde às segundas-feiras
o mesmo continuará vindo de forma presencial ao câmpus Itajaí.



Antes de encerrar, o Presidente ainda informou que deixou a oportunidade da servidora
Andreia Piana Titon apresentar nova proposta de cessão, diferente da apresentada
anteriormente, haja vista a deliberação do colegiado em retirar da última pauta por não
encontrar embasamento legal na aprovação do texto apresentado. Nesse ínterim comentou
também que o CDP e CIS em reunião com o Procurador tiveram alguns pontos esclarecidos
sobre a resolução que regulamenta o teletrabalho e que está previsto para a próxima
sexta-feira dia 13/05/2022 alguma conclusão para se passar aos campus. Nada mais havendo a
tratar, foi encerrada a reunião às 16h55min.
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